

第2回

常任委員会 だより



本部役員で構成された会議で、校長先生や副校長先生も出席されます。

常任委員会とは

各部からの活動報告や連絡事項の伝達、PTAの運営全般に関する協議や案件を話し合う場です。
年4回（6、9、12、3月頃）開催されます。

議決権はありませんが、PTA会員であればどなたでもご参加ください！

学校より 箱崎校長先生・有馬副校長先生

■箱崎校長先生

日頃から、PTA活動を推進していただき、ありがとうございます。
上ノ原小PTAの改革、ICT化については、校長会で話題になり、他県の学校からの問い合わせをいただくなど、全国規模で注目を浴びている状況であり、誇らしく感じております。先日は静岡の小学校の校長先生から、直接問い合わせがありました。9月に行った学校公開では、4時間の公開を行うことができました。10月に行ったスポーツ大会では、各家庭保護者2名という制限を設けさせていただきましたが、徐々に制限を少なくして、来校する機会を多くしていきたいと考えております。

■有馬副校長先生

日頃から、PTAによる見守り活動などを実施いただき、感謝しております。
ベルマークが沢山集まったという事で、ありがたく使わせていただこうと思っています。ありがとうございます。

本部より

■スポーツ大会協力のお礼

10月1日に行われましたスポーツ大会では、入場ルールに対する保護者の皆様のご理解・ご協力により、大きな混乱もなくスムーズな会場運営をお手伝いすることができました。また**総勢21名のボランティアのみなさん**も積極的に動いていただき、とても助かりました。本部メンバー一同、心よりお礼申し上げます！

■PTAのホームページが引っ越します！

PTAのホームページは今後、上小ホームページ上にて運用させていただくことになりました。お知らせはアプリで行い、総会資料・常任委員会だよりほかダウンロードが必要な資料はホームページ上で公開いたします。

<https://www.chofu-schools.jp/uenohara-sho/>

■PTA規約の改定および臨時総会開催について

PTA総会は2020年度以降コロナ感染防止対策により臨時的に書面総会で開催してきましたが、会員が気軽に参加できること、アンケートで効率よく意見を収集できるなどのメリットにより、今後も書面にて開催したいと考えます。そのために規約の改訂が必要となります。改訂部分の文面はリーガルチェックを行い、1月の臨時総会で議題に挙げる予定です。



『Hi』は上小のPTA会員向けのアプリです。PTAからのお知らせや旗振り・学校または地域活動のボランティア募集などに活用しています。



- **自転車パトロールボランティア（8月～9月）**
自転車のカゴにつけていただけたプレートを作成し、応募してくださった35名に配布いたしました。地域で見かけると嬉しくなります♪
- **安全・防犯ポスターのデザインボランティア（9月）**
地域に掲示しているポスターが古くなったため、新しいデザインを描いてくださる方を募集したところ、5名の応募がありました。完成が楽しみです。どうぞよろしく！
- **スポーツ大会の当日ボランティア（10月）**
1～3部合わせて21名の応募がありました。お疲れ様でした！
- **見守りレポートvol1、vol2の配信（9月・10月）**
1学期・2学期はじめの見守りの応募結果をレポートにまとめました。Hiの『お知らせ』から閲覧できます。

Hiのダウンロードはこちらから
(PTA会員の方のみダウンロードをお願いしています)

【上小グループコード】
jRTqTd

【iOS】 <https://apps.apple.com/app/id1614996642>

【Android】 https://play.google.com/store/apps/details?id=jp.open_dna.hi

ベルマーク活動

●メンバー、増えてます！

9月から新たに3人増え、15人で活動しています。
2学期からは3～4週間に一度、PTA室に集まって作業をする日を設けており、その日に集まれる人、5～9名で作業しています。
9/22にこれまでに集まった分のベルマークを発送しました。



●ベルマーク貯金（28万円分）で学校備品を購入しました！

学校に選んでいただき、以下5点の購入が決まりました。

○綱引きのロープ ○綱引きロープ巻取り機 ○大玉転がしの大玉
○竹馬整理台 ○体育用具入れのバスケット9個

綱引きのロープはささくれてしまい安全のため使用できなくなっていたそうです。来年度はスポーツ大会の種目として復活していただけるかもしれませんね。先生方も大変喜んでくださいました。来年在り楽しみです！

●『ベルマーク便り』を配布&HPに掲載しました。

今後もボランティアメンバーさんの力を借りて、情報発信をしていく予定です。

随時メンバー募集中です！

uenoharapta@gmail.com

までお気軽にご連絡ください。

上小キャラクター『マツモス』って？

2019年度に70周年を迎えた上ノ原小学校の記念イベントの一環として、全校児童に公式キャラクターデザインを公募しました。作者は2018年当時に本校の6年生だった寺沢志穂さん。児童数1000名超えのマンモス校だったことと、校庭の松の木の巨木にかけて「マツモス」を生み出してくれました。

学校行事の時に使われるのぼりやパトロールカードの意匠にも使われ、大活躍しています。70周年には子ども達がマツモスの形に並んだ航空写真も撮影されています。



すでに高校1年生になった寺沢さんがこの夏、PTA本部の依頼に快く応じて新作イラストを描いてくださいました。ころなしか大人っぽくなったマツモス。ご家庭でお子さんと「どの子が好き？」なんて話題にしていただけると嬉しいです。



宇宙に行ったりYouTuberになっちゃったり。マツモスリア充まっただ中！！



デジタル描画タイプ。手描きとは違ったかわいらしさがイイ感じ。



お願いポーズはスポーツ大会の入退場口用のプラカードなどで大活躍。